



Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Freundinnen und Freunde der Selbsthilfe,

2024 wollen wir gemeinsam mit Ihnen zum 12. Mal den Tag der seltenen Erkrankungen begehen.

Die Veranstaltung findet in Kooperation mit der Landeshauptstadt Mainz, der KISS Mainz, des Paritätischen und Herrn Marek Parowicz (AHC 18 plus e. V.) mit der ACHSE e. V. (Dachverband Allianz Chronischer Seltener Erkrankungen e. V.) statt. Für die Übernahme der Schirmherrschaft und des Grußworts haben wir Herrn Oberbürgermeister Nino Haase angefragt.

Am 01. März in der Zeit von 10:00 bis 13:00 Uhr bieten wir im Haus der Jugend, Mitternachtsgasse 8, 55116 Mainz die Möglichkeit zu Austausch und Vernetzung (Vorträge sind angefragt).

Auf Anregung einer teilnehmenden Gruppe bemühten wir uns eine (automatisch) hoch frequentierte Location zu finden, leider blieb dies erfolglos. Für eine höhere Besucherzahl bitten wir darum, dass auch Sie für diese Veranstaltung Öffentlichkeitsarbeit betreiben.

Bitte melden Sie sich **bis 12. Februar** an über:  
[https://eveeno.com/tag\\_der\\_seltenen\\_erkrankungen\\_2024](https://eveeno.com/tag_der_seltenen_erkrankungen_2024)

Rückfragen richten Sie bitte an Marek Parowicz, Mobil Nr. 0173 818 5853 oder an die KISS Mainz, Tel.: 06131 210 774, E-Mail [info@kiss-mainz.de](mailto:info@kiss-mainz.de)

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung.

Herzliche Grüße

Ihr Team der KISS Mainz & AHC 18 plus & Landeshauptstadt Mainz